

Déclaration d'accessibilité

Proximum SAS s'engage à rendre son site et ses applications mobiles accessibles conformément à l'article 47 de la loi n°2005-102 du 11 février 2005 et à la directive du European Accessibility Act.

À cette fin, l'entreprise met en œuvre la stratégie et les actions suivantes :

- Audits en cours pour son site <https://www.journee-collaborative-lyonbiopole.com/> sur le référentiel RGAA 4.1.2.

État de conformité

<https://www.journee-collaborative-lyonbiopole.com/> est à ce jour en non conformité avec la norme européenne EN 301549 et avec le Référentiel Général d'Amélioration de l'Accessibilité (RGAA).

Établissement de cette déclaration d'accessibilité

Cette déclaration a été établie le 16/07/2026

Retour d'information et contact

Si vous n'arrivez pas à accéder à un contenu ou à un service, vous pouvez contacter Proximum SAS , pour être orienté vers une alternative accessible ou obtenir le contenu sous une autre forme.

- Nous contacter à l'adresse email : dcom@comexposium.com

Voies de recours

Cette procédure est à utiliser dans le cas suivant.

Vous avez signalé au responsable du site internet un défaut d'accessibilité qui vous empêche d'accéder à un contenu ou à un des services du portail et vous n'avez pas obtenu de réponse satisfaisante.

- Écrire un message au Défenseur des droits : <https://formulaire.defenseurdesdroits.fr/>
- Contacter le délégué du Défenseur des droits dans votre région : [Annuaire des délégués | Défenseur des Droits](#)
- Envoyer un courrier par la poste (gratuit, ne pas mettre de timbre)
Défenseur des droits
Libre réponse 71120
75342 Paris CEDEX 07

Accessibility Statement

Proximum SAS is committed to making its website and mobile applications accessible in accordance with Article 47 of Law No. 2005-102 of 11 February 2005 and the European Accessibility Act.

To this end, the company is implementing the following strategy and actions:

- Audits are currently underway for its website <https://www.journee-collaborative-lyonbiopole.com/> based on the RGAA 4.1.2 framework.

Compliance Status

<https://www.journee-collaborative-lyonbiopole.com/> is currently not compliant with the European standard EN 301549 and with the General Accessibility Improvement Framework (RGAA).

Preparation of this Accessibility Statement

This statement was prepared on 2026/07/16

Feedback and Contact

If you are unable to access any content or service, you may contact Proximum SAS to be directed to an accessible alternative or to obtain the content in another format.

Contact us with: dcom@comexposium.com

Enforcement Procedure

This procedure applies in the following case:

You have reported an accessibility issue to the website owner that prevents you from accessing content or one of the services on the portal, and you have not received a satisfactory response.

You may contact the Rights Defender using the following channels:

- Submit a complaint online: <https://formulaire.defenseurdesdroits.fr/>
- Contact the Rights Defender's representative in your region: [Directory of representatives | Rights Defender](#)
- Send a letter by post (free of charge, no stamp required):

Défenseur des droits
Libre réponse 71120
75342 Paris CEDEX 07